

Esta conferencia se celebró en la Sala Menor de la Hospedería Fonseca (Salamanca) a cargo de la profesora M^a del Carmen Márquez Moreno (Dpto. Ingeniería Química y Textil, Universidad de Salamanca).

La conferencia consistió en la descripción de las principales energías renovables; de sus características y de los procesos que se llevan a cabo en la generación de energía así como su contribución a un desarrollo sostenible. Y por otro lado, se trató la amenaza del cambio climático, la exigencia de un cambio de posturas, un nuevo comportamiento humano, es decir, la eficiencia energética.

El aforo fue de **134 alumnos de bachillerato y educación secundaria** de centros educativos de Salamanca y de Ávila.



— —
— —

— [Volver...](#)